

05 DE DICIEMBRE DE 2024.

**DIPUTADA MARÍA MANDIOLA TOTERICAGUENA.**

**PARTIDO MORENA.**

**ASUNTOS GENERALES:**

**TEMA: “APOYO EXTRAORDINARIO A LOS MUNICIPIOS CON MAYOR ÍNDICE DE POBREZA EN CHIAPAS”.**

Con el permiso de la presidencia y de esta honorable asamblea, hoy quiero destacar una acción que demuestra el compromiso y la sensibilidad de nuestro Gobernador Rutilio Escandón Cadenas, hacia los municipios con mayor índice de pobreza en Chiapas, en respuesta a las reducciones de las participaciones federales que afectaron a estos municipios en el último cuatrimestre del Ejercicio Fiscal 2024, se autorizó un apoyo extraordinario por un monto de 33, 278, 285 pesos con recursos estatales, esta decisión deriva de una solicitud que hizo la Comisión de Hacienda del Congreso del Estado a la Secretaría de Hacienda Estatal y refleja la voluntad de trabajar para quienes más lo necesitan, este recurso extraordinario va hacer fundamental para que los municipios de El Bosque, Chalchihuitán, Chamula, Chanal, Chenalhó, Chilón, Huixtán, Larrainzar, Mitontic, Nicolás Ruiz, Oxchuc, Pantelhó, Simojovel, Sitalá, Tenejapa, Tila, Tumbalá, Zinacantán, San Juan Cancuc, Aldama, Maravilla Tenejapa, San Andrés Duraznal, Santiago El Pinar y Rincón Chamula San Pedro; puedan cerrar su Ejercicio Fiscal 2024, adecuadamente haciendo que sus planes y prioridades puedan permanecer, además permitirá que la nueva administración estatal que entrará en funciones en próximos días que encabezará nuestro Gobernador Electo Eduardo Ramírez Aguilar, encuentre finanzas estables municipales que facilite la continuidad de proyectos y fortalezca el desarrollo de nuestras comunidades, de las comunidades más vulnerables, este apoyo también es un recordatorio de cómo el Congreso del Estado con apoyo del Ejecutivo pueden generar soluciones efectivas, oportunas, concretas y tangibles en favor y por el beneficio de las comunidades más vulnerables en Chiapas, es importante continuar con estas acciones, continuar, con sumando esfuerzos con los tres niveles de gobierno y el Congreso del Estado para garantizar que Chiapas siga avanzando hacia un futuro de mayor justicia social y de prosperidad compartida. Es cuanto presidente, muchas gracias.